

Lidstraffung



Ich freue mich, dass Sie sich für das Thema der Lidstraffung interessieren.

Kaum ein kosmetischer Eingriff im Gesicht kann so viel bewirken, wie eine Ober- bzw. Unterlidstraffung. Nach dem Motto: „kleiner Eingriff – große Wirkung“

Eine durch einen erfahrenen Plastischen Chirurgen durchgeführte Operation wird Ihnen ein neues Lebensgefühl geben. Nicht umsonst werden die Augen als der "Spiegel der Seele" bezeichnet.

Eine Lidstraffung ist eine häufig durchgeführte plastische Operation. Die Augen sind für viele Menschen Ausdruck von Stimmung, Gefühlen und Wohlbefinden.

Die Haut an den Augen ist äußerst dünn und sensibel und daher auch sehr anfällig für äußere Einflüsse jeglicher Art. Tränensäcke und hängende Oberlider werden oftmals durch bestimmte Lebensweisen hervorgerufen. Rauchen und zu viel Sonne sind dabei neben allgemeiner Veranlagung zum schwachen Bindegewebe die oft ausschlaggebenden Faktoren.

Schlaffe Augenlider, Schlupflider, Augenfalten oder Tränensäcke lassen einen Menschen schnell traurig, müde oder krank erscheinen, obwohl er sich gut fühlt. Dies beeinträchtigt das Lebensgefühl mitunter erheblich.

Unterlidschwellungen sehen wir manchmal auch im Zusammenhang mit einer Autoimmunerkrankung der Schilddrüse. Schlupflider begünstigen auch chronische Augenentzündungen. Auch in diesem Fall kann hier operativ eine Verbesserung erzielt werden.

Mit einer Lidkorrektur möchten wir Ihnen dabei helfen ein neues Lebensgefühl durch einen nachhaltigen Verjüngungseffekt zu gewinnen. Nach der Operation erwartet Sie ein frischeres, wacheres Aussehen.

Wir sind spezialisiert auf folgende Operationen:

- Oberlidkorrektur
- Unterlidkorrektur

Eine Kombination der Ober- und Unterlidkorrektur ist ebenfalls möglich. Ergänzend bieten wir Ihnen auch eine Behandlung mit Botox und Filler an.